

## COMPETICIONES

# La NBA nombra a un ex directivo de los Mavericks como presidente de la Basketball Africa League

La competición lanzada por la liga norteamericana de baloncesto y la Fiba tendrá como máximo responsable a Amadou Gallo Fall, vicepresidente y director general de la competición en África.

Palco23  
28 may 2019 - 16:13

La NBA apuesta por el talento interno para su primera competición profesional que gestionará fuera de Norteamérica. La liga ha nombrado presidente de la Basketball Africa League (BAL) a Amadou Gallo Fall, que en la actualidad es vicepresidente y director general de la NBA en África. Es un continente que conoce bien, ya que fue el encargado de abrir la primera oficina de la liga norteamericana en esa región, y ha sido el máximo responsable de dirigir el plan de negocio del torneo, así como firmar patrocinios y vender los derechos audiovisuales.

Anteriormente, Fall fue director de asuntos internacionales de los Dallas Mavericks, donde también ejerció de director de *scouting*. Licenciado en biología por la Universidad del Distrito de Columbia, su carrera profesional ha estado vinculada al baloncesto. Su nombramiento como presidente de la BAL implica su salida en la dirección general de la NBA en África; de hecho, la competición ya está en búsqueda de relevo.

“Es la persona ideal para liderar la BAL”, ha comentado el comisionado adjunto de la NBA y director de operaciones, Mark Tatum. La Basketball Africa League arrancará en 2020 y contará con doce equipos de Angola, Egipto, Kenia, Marruecos, Nigeria, Ruanda, Senegal, Sudáfrica y Túnez. “Esta liga no sólo mejorará aún más el baloncesto en África, pero también ofrecerá más recursos, tecnología e infraestructura al continente”, ha añadido Tatum.